

14/04/2000

TELEFÓNICA MÓVILES ESTABLECE UN CONSORCIO PARA COMPETIR POR LA LICENCIA UMTS EN ITALIA

- ACEA será uno de los socios de Telefónica en ese país
- Telefónica tendrá la gestión de la compañía y la mayoría del capital

Madrid, 14 de abril de 2000. – Telefónica Móviles ha llegado a un acuerdo con ACEA para participar conjuntamente en el concurso para la adjudicación de cinco licencias UMTS en Italia. Telefónica tendrá la gestión de la compañía y la mayoría del capital, que podría ir reduciendo a medida que otros socios italianos e internacionales, con los que está negociando, entren en el consorcio. ACEA, que cotiza en el mercado de valores de Italia, tomará una participación inicial del 20%, y dará un soporte para el desarrollo del negocio móvil en la ciudad de Roma, donde es líder en el suministro de agua, gas y electricidad.

Telefónica y ACEA participan en la actualidad en la empresa prestadora de servicios de telecomunicaciones en Roma y Lazio. El mercado italiano es el más importante y dinámico dentro del negocio del móvil europeo. Cuenta con una penetración superior al 48% frente a una media europea del 42%, y con un volumen de negocios de más de 10.000 millones de dólares. Las estimaciones prevén que este mercado podría alcanzar antes de diez años el 100% de penetración.

El atractivo del mercado móvil italiano, junto con el interés que representa su potencial de Internet, con una penetración muy reducida del 14%, hace que el negocio de UMTS tenga unas perspectivas excelentes. La nueva tecnología UMTS permitirá desarrollar el mercado móvil-internet, y dará acceso a todos los servicios personalizados de información y entretenimiento en el mercado italiano. También podrá desarrollarse el mercado móvil de comercio electrónico (m-commerce) y la implantación de servicios financieros de internet-móvil.

El concurso de Italia podría anunciarse próximamente, y la oferta, previsiblemente basada en el *beauty contest*, podría efectuarse entre los meses de junio y septiembre de 2000.

Telefónica, actualmente, está concursando a través de Telefónica InterContinental en la subasta del Reino Unido y tiene previsto participar en otros procesos UMTS como Alemania y Francia.